



**AVIS PUBLIC
INTERRUPTION DU SERVICE D'ALIMENTATION EN EAU POTABLE DÈS 22H00, CE
MERCREDI LE 4 AOÛT 2021.**

La Ville de Bedford tient à vous informer que nous serons dans l'obligation de procéder à la fermeture du service d'alimentation en eau potable ce mercredi le 4 août dès 22h et ce, jusqu'à 6h le 5 août.

Des travaux de raccordement d'une conduite d'aqueduc pour l'alimentation en eau d'un futur projet domiciliaire nécessite cette interruption imprévue. Les travaux seront effectués de nuit afin de minimiser les impacts sur les citoyens.

Nous nous excusons des incon vénients et nous vous remercions de votre compréhension.

Donné à Bedford, ce 4 août 2021

**PUBLIC NOTICE
INTERRUPTION OF THE DRINKING WATER SUPPLY SERVICE FROM 10:00 PM ON
WEDNESDAY AUGUST 4, 2021**

The Town of Bedford would like to inform you that we will be required to close the drinking water supply service this Wednesday August 4 from 10 p.m. until 6 a.m. on August 5.

Work to connect a water main for the water supply of a future housing project requires this unforeseen interruption. The work will be carried out at night in order to minimize the impact on citizens.

We apologize for the inconvenience and thank you for your understanding.

Given in Bedford, August 4, 2021



Richard Joyal
Directeur général